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BOLETIM INFORMATIVO 004/2016 

A Câmara Municipal de Godoy Moreira – Estado do Paraná, realizou no 
dia 07 de março de 2016, com início às 19h10min a Sessão Ordinária, no 
Plenário, sito à Avenida Natanael Verri, 557, Centro. 

 
• RESUMO DA FALARESUMO DA FALARESUMO DA FALARESUMO DA FALA    NA SESSÃO NA SESSÃO NA SESSÃO NA SESSÃO     

 

• PRES. SIRINEU- comenta sobre o Requerimento elaborado pelo 

Vereador Amarildo em nome de todos os edis, dizendo que a Mesa 

o analisará e o colocará em votação na próxima sessão. 

 

• AMARILDO – pede ao público para que possa acompanhar os 

trabalhos da administração; que as sobras do Legislativo sejam 

direcionadas no decorrer do ano.  

 

• ALMIR – fala que o vereador Gilmar só ataca a Mesa Diretora em 

seus discursos; ela tem dado condições de trabalho ao Executivo, 

aprovando todos os projetos de lei; não fomos eleitos para 

defender o Prefeito e sim defender o nosso povo; erros existem, 

mas nem tudo está errado; há comentários que vereador afina 

quando o Prefeito está na sessão. 

 
 

• SOVELTH- diz que a função do vereador é acompanhar a aplicação 

do dinheiro do povo, defender cada segmento da sociedade; trazer 

para a sessão as demandas das Secretarias do Município. Questiona 

o pagamento de taxas na área da saúde para atendimento pelo SUS 

em hospitais da região; comenta o art.36 da Constituição Federal 

quanto à proibição de servidor ganhar menos que o Salário Mínimo 

Nacional. 



 

• SOVELTH- ressalta que a função do vereador é pedir soluções a 

problemas nas Secretarias; apresenta o balanço financeiro da 

Câmara; pede que o Prefeito reveja os apontamentos feitos quando 

da devolução do erário; houve comentários de que os vereadores 

são “trouxas”, pois no final do ano tudo vem para as mãos do 

Prefeito mesmo; que o Prefeito apresente nomes e funções dos 

servidores que prestam serviços à Casa de Leis; em vinte e seis anos 

de emancipação nunca se soube do valor do Duodécimo. 

 

• GILMAR – comenta que há pessoas passando necessidade e que 

poderiam ser atendidas com as sobras do Legislativo; que a Mesa 

analise estas situações; sugere que seja passado veneno contra a 

Dengue dentro dos terrenos. 

 

• EDSON – Apresenta sua Indicação de nº 001/2016, a qual recebeu 

Voto Favorável; agradece os pares pelo apoio; e cita a frase do Papa 

João Paulo II: “Se eu errar, me corrijam”. 

 

• TUCA - Diretora do Departamento de Saúde, fala sobre as taxas e 

cotas, referentes a exames em laboratórios; testes gratuitos só para 

as prioridades; o agente epidemiológico bloqueia com o fumacê 

determinadas regiões; mas há casos que foram importados, por isso 

se bloqueia o setor onde há suspeita de infestação do mosquito; o 

problema Dengue depende da conscientização dos cidadãos. 

 

• UMBERTO - Diretor da APAE, fala das dificuldades da Instituição e 

pede que seja analisado o requerimento do vereador e que a 

entidade possa ser melhor atendida. 

 

• PRETA- da APMIF, expõe os entraves da Associação, uma vez que 

em dois mil e quatorze distribuíra kits para as gestantes e cestas às 

famílias carentes e que pretende assim continuar, mas está faltando 

mais recursos; caso seja direcionado algum valor do Legislativo, fará 

prestação de contas dos gastos.  



 

 

• VALDECIR - diz que repassava as sobras financeiras com confiança 

no Prefeito e que no ano de dois mil e quatorze, como presidente, 

devolveu duzentos e vinte mil reais. 

 

       Godoy Moreira, 08 de março de 2016 

           Secretaria da Câmara Municipal 


